



Challenge FabLabs Solidaires

publié le 17/03/2016

I make 4 my city

Descriptif :

Des lycéens inventent un jeu de dames connecté pour personnes non-voyantes dans le cadre du challenge *I make 4 my city*.

Depuis novembre, cinq élèves du lycée E. Pérochon de Parthenay participent au 1er Challenge international des FabLabs solidaires *I make 4 my city*, organisé par la Fondation Orange. Ils ont imaginé et prototypé le *Smart Checkers*, un jeu de dames connecté et destiné aux personnes malvoyantes. Il permet de jouer avec d'autres personnes voyantes ou non, autour d'une table ou en ligne.



Piloté par un Arduino et réalisé à la découpeuse laser, leur prototype permet aujourd'hui de valider le concept. L'objectif est maintenant d'obtenir le maximum de mobilisation autour de ce projet pour espérer remporter un prix, ce qui donnerait aux jeunes les moyens de poursuivre le développement du jeu.

Dix-sept fablabs, répartis dans six pays, participent à ce concours. Les résultats seront annoncés à Paris le 6 avril. N'hésitez pas à les soutenir d'ici là : vous avez jusqu'au 1er avril pour [voter en ligne](#) !